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“智能牙科”的大数据中心
让“即刻用”更了解成都缺牙者

为什么说“即刻用”智能种植牙更适合
成都人口腔情况呢？笔者带着疑问与“智能
牙科”即刻用种植牙专家罗医生进行深入交
流。罗医生介绍道，之所以说“即刻用”更适
合成都市民的口腔情况，倒不如说是更了解
成都市民的口腔情况，因为了解所以才能做
出更适合缺牙者的种植牙方案。而即刻用
之所以能够更了解成都市民的口腔情况，就
得益于“智能牙科”的数字化全息采集体系
及大数据中心的超级运算能力。

据了解，传统种植牙之所以存在高失败
率，其根本原因就在于，无法做到精准种植，
医生缺乏医疗设备的精准辅助，没法全面了
解患者的口腔情况，不能确定种植体精准的
种植位点，只能靠目测，凭经验和感觉去种
植。而智能牙科与传统种植牙的本质区别
是，智能辅助决策。数字化和全息技术将患
者口腔按照1:1模型完整展示出来，缺牙位

置、牙根残留、牙槽骨厚度高度，甚至是骨骼
密度，全部清清楚楚地展示出来，这就相当
于给医生装上了“慧眼”。而智能牙科的大
数据中心更是会根据每个人的不同年龄、不
同体质条件进行分析，计算出需要多少颗种
植才足以支撑起牙冠，什么样的种植深度和
角度才能在“贫瘠”的牙槽骨上实现最牢靠
的骨结合效果，并拥有可靠的咬合力，看到
这里我相信很多人都已经明白，为什么“即
刻用”能够更了解缺牙者，也就能理解为什
么“即刻用”种植牙会采用非常“刁钻”的斜
向种植。因为在了解的基础上选择的位置
更精确，也更能增加种植体与牙骨组织的接
触面积，受力更强大，骨结合速度更快。

所以，很多同行在了解“即刻用”和“智
能牙科”之后纷纷表示，智能“即刻用”种植
牙颠覆了传统种植牙的盲区，智能技术让即
刻用种植牙技术在实现“即种、即用”效果的
基础上，大大地扩大了其适用范围，让不同
年龄、不同体质、不同口腔状况的市民，都能
有一口好牙。

“即刻用”解析
为什么说“即刻用”
更适合多颗缺牙者

为什么说智能牙科的“即刻用”种植
牙技术更适合于多颗缺牙者，甚至是半口
和全口牙齿缺失的高龄老人呢？这个我
们就要从高龄缺牙者及多颗牙缺失者本
身的身体情况来分析。一般来说，半口和
全口牙缺失者的掉牙时间都比较长，牙槽
骨已严重萎缩，加之这些人群大部分是高
龄老人，身体机能下降，部分还存在心脏
病、“三高”等慢性病，可以说，这几乎是
种植牙中难度系数最大的。而“即刻用”
智能种植牙是如何在攻克半口和全口修
复的困难，还做到“即种、即用”的呢？ 据

“即刻用”透露，“即刻用”的核心技术是
即刻负重，它是精密的力学设计，将一个
种植体使用设计成可以多颗种植体多角
度分力，突破了传统种植牙的时间瓶颈。

可以这样说，在攻克一项极高难度的挑
战，还要求创造新纪录。”事实证明，无论
是“即刻用”种植牙流行的北、上、广等大
城市，还是“AI+即刻用 3.0 种植牙”在现
在成都的普及，证明其是半口全口缺失、
高龄、骨条件差等疑难缺牙的极佳修复方
案。

天府之国成都，爱吃、爱耍、爱休
闲，一句“太巴适了”包含了成都对于美
食的难以言表的钟情，智能牙科“即种、
即用”也是成全了成都人对精致生活的
狂热追求，种得一口好牙，当天就可以
享美食！种植专家也提醒市民们注意
牙齿保健，缺牙要及时修复，牙槽骨流
失不仅威胁身体健康，更会增加种植难
度，治疗费用也大大提高。智能牙科也
为向广大市民发放“智能口腔蓉城卡”，
一张集“口腔诊断、保健、洁治、建档、种
植牙补助”等综合一体的家庭口腔健康
卡，年满 50 岁的市民拨打 028-96111 可
免费申领。

特别关注：智能牙科“即刻用”为何更适合蓉城多颗缺牙者？
拨打028-96111可实名预约智能口腔“即刻用”种植牙免费方案设计

我们都知道，由于遗传，地理环
境，气候、光照等因素的影响，中国西
南地区的人相对来说属于骨骼娇小轻
薄、骨密度较低，口腔内牙槽骨的情况
也是如此。在成都做种植牙 10 年的
罗君医生就表示，“成都人的口腔情况
相对四川其他城市来说更为糟糕，除
了川人自身的牙槽骨薄、骨质疏松等
情况之外，不规律的生活习惯，热衷
火锅，喜欢抽烟等对口内环境的破坏
更大，牙周炎情况严重。”而更让人痛
心的是，许多老年人在掉牙之后觉得
没什么关系，或者因为各种原因选择
拖一拖、等一等，导致牙槽骨萎缩严
重，甚至在老年人想做种植牙的时候
却没有办法再进行种牙的情况，于是
只能以粥汤度日。而，智能牙科“即
刻用”的出现让更多缺牙者看到了新
的希望。

“不唱歌，不写歌，就完全
无法生活”

贾巴阿叁从小生活在四川凉山彝族
自治州布拖县的一个小村庄。那里的村
民能歌善舞，无论红白喜事，都会用唱歌
的方式来表达感情。贾巴阿叁的父亲贾
巴依宁是当地的一位小学老师，也是非
常喜欢音乐的一个人，平日里爱演奏口
弦、口琴等各种乐器，还会唱山歌。而曾
在第一季《中国好歌曲》上夺得亚军的莫
西子诗是贾巴阿叁的舅舅。

在这样的环境下长大，潜移默化中
给了贾巴阿叁音乐上的熏陶，他初中开

始创作写歌，与儿时的玩伴们组成乐
队。音乐对他来说是每天生活的重要
部分，“就像有些人喜欢打麻将，不打麻
将就手痒，而我不唱歌，不写歌，就完全
无法生活。”

“只要一唱歌，脑海中就会
浮现大凉山的蓝天白云”

“晨曦洒在我家屋檐上，爷爷和我
一起去放羊，羊儿散落在那山坡上
……”在热波音乐节的舞台上，贾巴阿
叁再次唱起了综艺节目中的成名曲《晨
曦》。平凡朴实的歌词承载着童年的记

忆，被阿叁用悠扬的声音娓娓道来，歌
曲的副歌所发出的彝语母语，正是缅怀
他再也回不去的童年。

贾巴阿叁的另一首成名曲《爱情是
一只不死鸟》，用简单而深邃的语言描
绘了彝族的传奇故事。这首歌由西南
民族大学彝学院院长、诗人阿库乌雾作
词，贾巴阿叁作曲。此歌一出，无数听
众为之感动。阿叁告诉记者，这首歌的
灵感来源于毕摩经书里凄美的爱情故
事，有点像《白娘子传奇》。

近段时间，贾巴阿叁也推出了不少
新作品。他略微羞涩地推荐道：“《摇摆
的山鸡》这首歌还挺有意思的。因为我
以前唱的歌曲大家可能更多的是静静
地听，而这首大家可以边听边跟着律
动，算是对自我的一个突破吧。”

彝族的文化、史诗、谚语、民俗、歌
曲、宗教，全部容纳在一起的庞大体系，
都是贾巴阿叁创作灵感的源泉。“我现
在很想把村子里的一切都转化为音乐，
但这可能要用我一生的时间，或许都还
不够。虽然我现在慢慢地融入城市，但
是只要我唱歌，我的脑海中就会浮现大
凉山的蓝天白云。”阿叁说这话时，闭上
了眼睛，彷佛在遥想故乡。

“用彝族方言唱歌一点也
不土”

贾巴阿叁以前很反感“土”这个词，
现在却发生了一百八十度的大转弯。“我
现在很崇尚土，因为‘土’的东西如果用
得好的话，就会非常洋气。以前我觉得
用彝族方言来唱歌很土，在四川大学读
研究生、组乐队后，觉得坚持自己的东西
是一件很棒的事情，一点都不土。”

成都这些年都在致力于打造音乐
之都，贾巴阿叁认为，成都对音乐人来
说是一块福地。“首先，跟北上广相比，
这边的消费相对来说比较低，房租也便
宜。其次，政府又提出人才落户的政
策，也可以交到很多志同道合的朋友。”

“现在越来越多的音乐节也是我们
音乐人的福音，如果没有这样的活动，
我们就缺少了展现自我的机会。”他还
透露，这是他第一次参加热波音乐节，
有些紧张，准备了很久。关于怎么去展
示自己，也思考了很久。“音乐节应该是
一个很随意，很舒服的场合，可以跟观
众没有距离地互动，我很喜欢。”

华西都市报－封面新闻记者陈荷

用彝语唱着蓝天白云

日韩偶像文化

偶像产业也会“水土不服”？
不同文化国家环境之下，自然有着差异化的审美标准。

日本和韩国同为偶像产业发达的国家，但是在“造星”的方式
上却大相径庭。在《Produce 48》已经播出的两期节目中，来
自日本的参赛选手，就遭到了韩国练习生们的“实力吊打”。

熟悉日本女子偶像团体（以下简称女团）的观众们都知
道，里面女孩基本上都有着圆圆的脸蛋，和笑起来弯弯的眼
睛。“亲民”“接地气”，一直是日本打造女团的必备要素，
AKB48则是其代表组合。AKB48是日本大型女子偶像组
合，旗下所属成员有数百人，该组合也是首先提出了“可以见
面的偶像”这一全新的概念，只要去该组合的专用剧场，就可
以轻易地见到偶像，而且剧场每一天都有演出。AKB48每
年都会进行一次总选举，以粉丝购买CD投票的方式确定成
员的人气排名，并以此来决定下一张单曲的录制阵容。

不难看出，“养成系”是日本在打造女团所偏爱的方式，
但是当这些成长速度缓慢的女孩，放在韩国的偶像环境之
中，立刻变得“水土不服”。其实很早之前，韩国的偶像打造
模式，是在借鉴日本的基础上所产生的，但是现下，韩国已经
有了非常成熟的偶像生产流水线——练习生文化。韩国的
练习生，大多在小学或高中即被经纪公司签下培训，一般需
要两到三年的培训时间，才能获得出道资格。并且在韩国偶
像标准不断拔高、竞争日益激烈的情况下，人们对于偶像的

“业务能力”也挑剔异常。很多练习生甚至需要经历长达近
十年的时间，才能有出道的希望。譬如当红的韩国艺人权志
龙，就当了11年练习生。

一边是在剧场就能见到的日本偶像，一边是苦熬无数时
间才能亮相的韩国偶像，两者的差距一目了然。所以，当两
种完全不同培养体系下所产生的偶像，出现在同一档节目之
中时，所引起的话题自然只高不减。

日本看“元气”韩国拼“实力”？
作为女子偶像团体，在舞台上最重要的莫过于唱歌、跳

舞的发挥水平，人们称之为偶像的“业务能力”。在
《Produce 48》已经播出的两期节目中，韩国的练习生一上
台，就是整齐划一的舞蹈，配上收放自如的表情管理，在长期
练习生活的浸淫下，她们已经有了很强的舞台掌控力。相比
之下，日本的选手们如同广播体操般的动作，和不整齐的舞
蹈，甚至多次出现表演失误，让节目的评委都不忍直视。

“比起把舞跳整齐，对日本偶像来说可爱很重要。我们
是比起展示舞蹈和歌曲，给观众展示‘我们好开心啊’更重
要。”来自日本组合HKT48的成员这样解释她们对于“偶像”
的标准。的确，日本的偶像主打“元气”，喜欢笑起来甜甜的
女孩，而且她们没有系统的培训过程，往往从素人登上剧场
的舞台，只需要一到两个月。而韩国的练习生会唱歌、会跳
舞，又经过长期的系统训练，更注重舞台上的表现力。如此
一看，难怪日本的选手被韩国的练习生们吓得“瑟瑟发抖”，
连上台的勇气都少了一半。

《Produce 48》中，还有一位名叫宫胁咲良的选手，在日
本已经出道7年的她，在今年的“AKB48第十回世界选拔总
选举”中，还打败同组合众多成员获得第三名的好成绩。但
是到了韩国练习生面前，宫胁咲良也显得自惭形秽。“我总在
想，7年的时间我究竟干了什么。比起累，（韩国）练习一年
不到的练习生们都做得比我好。”面对镜头，宫胁咲良也忍不
住啜泣。

同样是偶像产业发达的国家，却有着完全不同的偶像培
养机制。在“偶像”一词定义逐渐多元化的当下，肤白、貌美、
大长腿，这样单一的审美观，已经不能满足人们的需求。在

“元气”和“实力”的冲击之下，究竟“偶像”的定义到底是什
么？他们身上应该承担着怎样的价值文化输出？在本土女
团“火箭少女101”已经有着上亿流量的当下，中国的“女团”
之路，相较于已经偶像文化成型的日韩两国，还是“路漫漫其
修远兮”。 华西都市报－封面新闻记者李雨心

““ 火 箭 少 女
火 箭 少 女 101101””

热 度 不 减 引 热 议 话 题

热 度 不 减 引 热 议 话 题

出道7年赶不上练习一年
差异有多大

6月23日，中国首部女团青春成长节目《创造101》
总算迎来了最终章——11位选手以“火箭少女101”的
队名成团出道。虽然节目已结束了数日，但热度依然不
散，甚至引发关于“女子偶像”应该具有怎样标准的探讨。

众所周知，《创造101》是从韩国节目《Produce 101》
购买版权的基础上打造而来。作为原版节目，《Produce
101》已前后在韩国播出两季，最近的《Produce 48》是该系
列的第三季。在国内还在为定义“偶像”的标杆争论不休
时，《Produce 48》已从不同的环境出发，探讨起日韩两国关
于偶像文化的差别。

四川彝族音乐人贾巴阿叁
他的歌声里，能让人听见远

山回唱，嗅到泥土清香；他用彝语
唱着本民族的歌，带给了民族音
乐更多的可能性。他就是从四川
大凉山走出来的彝族音乐人贾巴
阿叁，总是用纯净的声音敲打着
听众心灵最深处的感动与共鸣。
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